

Communiqué pour diffusion immédiate

Le 4 octobre 2024, de 17 h à 19 h, le Musée d'art de Rouyn-Noranda (MA) lancera ses deux balados *La vie secrète des œuvres d'art* et *Baladorama*, en présence de Fednel Alexandre et des artisans de ce projet



La vie secrète des œuvres d'art

Dans cette série de 5 épisodes, Fednel Alexandre, écrivain haïtien et professeur de littérature au Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue, pose un regard unique sur les œuvres de notre collection. Son approche très personnelle nous donne accès à des interprétations inédites et profondes, qui révèlent de nouvelles significations et enrichissent notre compréhension des œuvres. Fednel Alexandre a principalement conçu cette série pour captiver les enfants et les adolescents.

Baladorama

Ce balado de 9 épisodes est le résultat d'une série d'ateliers d'écriture supervisés par Fednel Alexandre, durant lesquels les participants ont exploré notre collection puis sélectionné une œuvre qui les a inspirés. Ils ont ensuite rédigé un texte traduisant leur interprétation personnelle de l'œuvre choisie. Le tout a été enregistré sous la forme d'un balado qui reflète la diversité des perspectives culturelles et prouve que l'art peut permettre la rencontre et le dialogue.

Baladorama fait entendre les réflexions individuelles des participants et nous invite à renouveler notre regard sur les œuvres du musée.

Ont participé à ce projet :

Jie Yu, jeune artiste-chercheur bouyei / chinois

Juliette Lemieux, jeune artiste originaire de Rouyn-Noranda

Guillaume Laroche, artiste, auteur-compositeur-interprète, originaire de Rouyn-Noranda

Marie-Josée Marcoux, retraitée originaire de l'Abitibi

Sylvie Deshaies, retraitée originaire de Nédélec

Valentin Brin, directeur de la Mosaïque Interculturelle, originaire de France

Njiki Beyaga Narcisse, intervenant psychosocial, originaire du Cameroun

Barbara Beranek, médiatrice culturelle, franco-tchéco-suisse

Jean-Baptiste Raymond, employé à la Maison du Soleil Levant, originaire d'Haïti

- 30-

Pour toute information supplémentaire

Jean-Jacques Lachapelle

Directeur général et conservateur en chef

819-762-6600